

課題研究計画・中間発表会



7月20日(木)、食農ビジネス科3年(22名)による課題研究計画・中間発表会がニューメディア教室で行われました。科目「課題研究」は、農業に関する課題を設定し、その課題解決を図る学習を通して、専門知識や技術の深化を図り、問題解決能力を身につけるという目標があります。今回の発表会に向けて、生徒一人ひとりが、頑張って準備してきました。若干緊張気味の発表でしたが、真剣に説明をしていました。自分以外の発表を聞くことは、学ぶことが多かったと感じています。本発表の時には、事前学習や発表練習をさらにしっかり行いより良い発表を期待しています。

大分県農業系高校



フラワーアレンジメントコンテスト



7月12日(水)、大分県立くじゅうアグリ創生塾でフラワーアレンジメントコンテストが行われました。この大会に2S 野下さん、日野さんが参加しました。全国さんフェア福井大会出場者の予選として実施されました。作品は、1時間以内に仕上げなければならないため、この日のために、放課後練習を繰り返し行ってきました。その結果、日野さんが銅賞を獲得しました。残念ながら、全国の出場権は逃しましたが、2名とも、素晴らしい作品を仕上げることができました。出場した選手の皆さんお疲れ様でした。次年度もこの大会は開催予定です。

宇佐産業科学高校との遠隔授業



7月11日(火)3・4限に宇佐産業科学高校果樹選択生と本校果樹選択生で遠隔授業が行われました。昨年度から遠隔機器を利用し交流授業を行い今年で2年目となります。この日は、「果実の品質調査」(果実品質の検査法)について実施しました。佐伯豊南高校から果実品質の調査方法についての授業を発信し、両校の果樹選択生が実験に取り組みました。中和滴定法を中心に学習しましたが、生徒の皆さんはスムーズに実験に取り組んでいました。授業終了後は、両校果樹選択生で自分が取り組んでいる課題研究について交流する時間もあり、生徒の感想からも「他校の生徒と交流できて良かった」等の意見が多く書かれていました。この交流は、今年度あと1回計画しています。授業を通して、思考力・表現力を向上させてもらいたいと思っています。また、自分自身の専門性の向上につなげて欲しいです。